



瀬棚婦人防火クラブが、日本消防協会より「女性消防隊による安全で災害に強い地域づくり推進事業」による助成金（宝くじ助成事業）を受け初期消火活動に使用する軽可搬消防ポンプ・組立水槽などを整備しました。瀬棚婦人防火クラブでは、今後、放水訓練等を実施し表題にもあります「安全で災害に強い地域づくり」を目指します。

北檜山区新町内会では、このほど(財)自治総合センターのコミュニティ助成事業（宝くじ助成事業）の助成金を受け、太鼓や置台を整備しました。同町内会では、この度の備品整備により、今年の真駒内神社例大祭を一層盛り上げ、子供と大人など世代間交流を深めたいとしています。



※この事業は、(財)自治総合センターが全国自治宝くじ普及広報事業費と

して受け入れる宝くじ受託事業収入を財源として、住民の行なうコミュニティ活動を促進し、その健全な発展を図るとともに、宝くじの普及広報を目的として行なわれているものです。

●せたな町公式サイト  
<http://www.town.setana.lg.jp/>

■編集・発行 せたな町企画課広報広聴係  
〒049-4592 久遠郡せたな町北檜山区徳島63番地1  
☎01378-4-5111/㈹01378-4-4657

●せたな町公式サイト  
<http://www.town.setana.lg.jp/>

せたな町のモバイル用サイトへは、QRコードで簡単アクセス!  
※機種により利用できない場合があります!

▼今年の仕事始めは、消防団の出初式でした。幸い晴れていたので写真は撮りやすかつたのですが観閲式（屋外行事）の途中から手がかじかんでしまいました。観閲式は初めて見ましたが、いつもと違う団員の皆さんのお姿に感動しました。この紙面をとおして感謝を少しでもお伝えできるよう「歩一本頑張って参ります。（一）

▼先日、テレビ東京（TVA）で毎週火曜日の夜八時から放送している「三宅式こくじドリル」という番組の撮影班が訪れ、町内を活かしたまちづくり（観光振興）についてのクイズを撮影しました。長年続けてきた取り組みが今でも注目を浴び、こうして取り上げられるということは大変うれしいことですね。どんな取り組みもそうですが、これからも「せたなしさ」を大切に活かしていくことです。ちなみに番組の放送日はまだ未定ですが、詳細は放送でのお楽しみということで…。（○）

▼すごい雪ですね。今年のどっさり積もった雪を見かねてた、とある人物の提案で大成区内の3団体有志が毎週集まって老人宅の雪かきをささやかながらやることになりました。私も参加していまますが、窓も埋まるぐらいの雪や考え方など、ひどい屋根に雪が積もってひどいです。目標は大成区内を全部やうと思つて取り組んでいきますので、伺つたじゅうもんごくお願ひ申しあわす。（二）